

Ata 3/2022



Aos trinta dias do mês de setembro de 2022, pelas 21 horas e 45 minutos, realizou-se a sessão ordinária da Assembleia de Freguesia de Ourentã. A reunião teve lugar na sede de Junta de Freguesia, tendo participado os seguintes membros da Assembleia: Nelson Bandeira Maia (presidente), Carla Isabel Oliveira Pessoa (1.ª secretária), João Carlos Ribeiro Oliveira (2.º secretário) e Sandra Cristina Lopes da Cruz pelo PSD; João Pereira Ferreira Machado, Ana Rita Cruz Oliveira, Jorge Humberto Gonçalves de Jesus e Carlos Pedro Peralta Rasteiro pelo PS. Faltou o Sr. Alexandre Rocha Simão. Esteve também presente o executivo da Junta de Freguesia, a saber: presidente: Carlos Alberto Gonçalves Ventura, secretária: Dora Cristina Guímaro Pimentel e tesoureiro Daniel dos Santos Fontes

A ordem de trabalhos foi a seguinte: -----

Período de antes da ordem do dia: -----

- a) Ratificação da Ata n.º 2/2022 de 28/06/2022; -----
- b) Informações e outros assuntos de interesse para a freguesia. -----

Período da ordem do dia: -----

- 1. Discussão e aprovação da 1.ª revisão ao orçamento de 2022. -----

Período de intervenção do público. -----

Foi aberta a sessão pelo Sr. presidente da Assembleia e o executivo pediu para substituir a folha relativa às "Modificações ao orçamento das Despesas" da 1.ª revisão ao orçamento de 2022 que foi enviada aos membros da Assembleia por outra, dado ter detetado erros na primeira. Este pedido foi aceite por unanimidade. -----

Entrou-se na alínea a) do período de antes da ordem do dia, tendo a citada Ata sido ratificada com 7 votos a favor e uma abstenção do Sr. João Carlos por não ter estado presente nessa sessão. -----

Passou-se à alínea b) do período de antes da ordem do dia, onde dada a palavra ao líder do executivo, este disse que há acrescentar ao relatório de atividades enviado aos membros da Assembleia a obra de retirar as lombas provocadas pelas raízes de árvores na estrada Ourentã - Póvoa do Bispo

[Handwritten signatures and notes]
António Marques dos Santos
20/02/2012

Acrescentou um agradecimento ao Sr. António Marques dos Santos por ter permitido o arranque de uma oliveira que estava a causar uma destas perturbações na estrada e que se encontrava a afrontar esta. -----

Disse ainda que se prevê um novo alcatroamento em rasgos da estrada da rua Frei Manuel dos Santos, sensivelmente entre o cruzamento com as ruas da Igreja e Seixal e o cruzamento com as ruas das Padarias e da Moiteira. -----

Disse que há a acrescentar também no relatório de atividades um alargamento de espaço e beneficiação das almas à beira da estrada que vai para Cantanhede e a construção de uma estrutura de arrumação de um ecoponto na rua da Carapinheira. -----

Disse também que vai ser alcatroada a rua de Cima na Póvoa do Bispo e a rua da Fonte Nova na Lapa. O Sr. Jorge Humberto disse que a rua da Lagoa precisa mais de alcatroamento do que as citadas, ao que o executivo respondeu que não se pode fazer tudo de uma vez. -----

Continuou, perguntando, o que é o emanilhamento na estrada da rua do Rio do Porto, citado no relatório de atividades, ao que o líder do executivo respondeu que foi a colocação de manilhas na vala que corre em paralelo com a estrada feita pelo seu antecessor, dado que já se estava a começar a desmoronar. Acrescentou na sua resposta que o mesmo tipo de obra foi feito na rua do Covão. -----

Continuou, o Sr. Jorge Humberto, dizendo que tinha pedido à Câmara Municipal para colocar manilhas junto às alminhas da Lagoa, dada a fundura das valetas e que a Junta de Freguesia devia sensibilizar os proprietários para limpar as valas. Sobre este último assunto, o executivo disse que a Junta irá mandar a sua funcionária limpar nos 50m dentro da área urbana, tal como é competência da autarquia. -----

O líder do executivo disse que o Sr. Fernando Pedro Pereira é um problema social da nossa terra e a autarquia tem necessidade de ter alguém para ajudar nos trabalhos a Sr.^a Rosa Couceiro. Deste modo, a Junta candidatou-se a uma medida de emprego apoiado, tendo o Sr. Fernando Pedro trabalhado 2 meses de borla para a autarquia, como uma forma de avaliação e acompanhamento do caso. Assim, foi recentemente assinado um contrato com o valor do salário mínimo nacional, em que a Junta paga 30% do valor mais subsídio de alimentação, por um ano e prorrogável. -----

Disse, ainda, o líder do executivo que esta situação cria no momento uma situação de salários iguais

[Handwritten signatures and notes]
Cant. Besse
Jorge Humberto

com a Sr.^a Rosa Couceiro, pelo que dadas as tarefas que esta desempenha o executivo irá propor um aumento do seu salário para estabelecer uma diferenciação. -----

O Sr. Jorge Humberto propôs a utilização de um projetor para facilitar os trabalhos da Assembleia. -

O Sr. Nelson pediu informação sobre como funcionará o processo do Balcão Único do Prédio (BUPI), ao que o líder do executivo respondeu que virão à nossa freguesia técnicos para trabalhar nesse processo em dezembro deste ano e no próximo ano. -----

A Sr.^a Ana Rita perguntou qual o ponto de situação da construção do Centro Cívico de Ourentã, ao que o executivo respondeu que as obras estão a decorrer, tendo ocorrido um problema com o trânsito em que a Câmara Municipal está a demorar a instalar a sinalização necessária. -----

Perguntou, ainda, se a Direção do CSPO já se decidiu pela transferência de propriedade do pavilhão polivalente para a Junta de Freguesia, ao que o executivo respondeu que ainda não decidiram nada. -

O Sr. Jorge Humberto lamentou os problemas com telecomunicações, concretamente os problemas de rede de telemóvel. O executivo respondeu que estão fartos de pressionar e encarregou-se o membro desta Assembleia Sr. Alexandre Simão de fazer um trabalho mais detalhado para pressionar as operadoras. O Sr. Jorge Humberto disse que se deve fazer um abaixo-assinado, ao que o líder do executivo disse que tem conhecimento que ele está a ser feito em Vilamar e que irá pedir o apoio dessa autarquia neste sentido. O líder do executivo disse também que a instalação de fibra ótica em Ourentã não demorará muito. -----

O Sr. Nelson disse que convinha ter um modelo de abaixo-assinado. -----

O Sr. João Carlos alertou para a demora na implementação da sinalização horizontal de passeadeira nos semáforos do cruzamento para Ourentela, ao que o Sr. Nelson (anterior presidente de Junta de Freguesia) mencionou que ela estava no projeto e que isso foi lembrado à Eng.^a Anabela Lourenço da Câmara Municipal. -----

Continuou, o Sr. João Carlos, alertando para a situação do STOP junto ao Santo Cristo que da forma como está pode dar a sensação que quem tem de parar é quem vem do lado de Murtede. O executivo respondeu que já deu nota à entidade competente e disse ainda que já falou com o partido político Bloco de Esquerda quanto à localização de um placar que tem na via pública nas proximidades da capela. -----

